

Medienmitteilung 29. Juni

Spital Emmental: neu mit Kinderorthopädie

Dr. med. Felix Regenfelder wird ab Juli 2022 die Sprechstunden der Orthopädischen Chirurgie mit dem Angebot der Kinderorthopädie erweitern.

Dr. med. Felix Regenfelder ist Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates mit Schwerpunkt Kinderorthopädie. «Kinder sind nicht nur kleine Erwachsene – Die Behandlung des Bewegungsapparates von Kindern erfordert spezielle Kenntnisse», sagt der erfahrene Orthopäde.

Geboren in München, ist er bereits seit vielen Jahren in der Schweiz wohnhaft und tätig. Seine Ausbildungszeit zum Orthopädischen Chirurg erfolgte unter anderem an der Universitätsklinik Balgrist in Zürich, am Kinderspital der Universitätsklinik Zürich, am Kantonsspital Aarau sowie am Universitätskinderspital beider Basel. Als Fellow war er im Children's Hospital at Westmead in Sydney Australien und bis 2021 als Leitender Arzt für Kinderorthopädie am Bürgerspital Solothurn tätig.

Dr. med. Felix Regenfelder wird ab Juli 2022 im Spital Emmental kinderorthopädische Sprechstunden anbieten sowie die normale und kinderorthopädische Sprechstundentätigkeit von Dr. med. Bernhard Thomann in der Praxis KurWerk in Burgdorf nach dessen Pensionierung übernehmen.

Die Orthopädie heisst Dr. med. Felix Regenfelder in ihrem Team herzlich willkommen.

Bildlegende: Dr. med. Felix Regenfelder bietet im Spital Emmental neu kinderorthopädische Sprechstunden an. (Bild: zvg)

Auskünfte für Medien:

Dr. med. Henk Eijer, Chefarzt Orthopädische Chirurgie, Tel. 034 421 2275 (Sekretariat)